

Hofheim, 9. Juli 2021

Fast 100 nutzten Impfangebot ohne Termin

Positive Bilanz nach Aktion in Eschborn – Weitere Corona-Infostände und Impfvermittlungen

Eine positive Bilanz der Corona-Impfaktion im Eschborner Rathaus hat der Main-Taunus-Kreis gezogen. Wie Kreisbeigeordnete Madlen Overdick mitteilt, nutzten am (gestrigen) Donnerstag 96 Bürgerinnen und Bürger aus dem Kreis und darüber hinaus das Angebot zu einer Impfung mit AstraZeneca ohne Anmeldung. Wegen weiterer Termine liefen Gespräche mit anderen Kommunen. Unterdessen bietet der Kreis an weiteren Standorten Infostände mit Beratung und Vermittlung von Impfterminen an. Overdick zufolge werden zusätzliche Stände in Hofheim, Marxheim, Hattersheim-Eddersheim und Kelkheim aufgebaut. „Die Impfung ist der Schlüssel zur Pandemiebekämpfung“, so die Gesundheitsdezernentin. „Wir müssen alles tun, um die Impfkampagne voranzutreiben.“

Den Angaben zufolge kamen zum Impftermin in Eschborn 42 Personen aus der Stadt, 24 aus anderen Kreiskommunen und 30 aus Orten jenseits der Kreisgrenzen. Die Zweitimpfung soll in einigen Wochen am gleichen Ort laufen. Overdick hob die Zusammenarbeit mit der Stadt Eschborn hervor: „Das ist ein Beispiel, wie wir gemeinsam mit unseren Kommunen die Impfkampagne vorantreiben können.“ Für eventuelle Nachfolgetermine hoffe sie auf eine noch höhere Beteiligung der Bevölkerung. Bürgerinnen und Bürger, die das Angebot in Eschborn nutzten, hätten sich vor allem über die kurzfristige, unbürokratische Abwicklung gefreut. Manche seien auch ganz spontan gekommen, weil sie die Hinweisschilder zur Impfung gesehen hatten.

Unterdessen hat die Praxis Dr. Marcus Bernhörster (Hauptstraße 63 in Bad Soden-Neuenhain) einen Sonderimpftag am Sonntag, 18. Juli, angekündigt. Verimpft werden können 1000 Dosen BioNTech. Es ist eine Anmeldung über das Internetportal Terminland nötig. Für einen Impftermin zur Zweitimpfung steht der 22. August zur Verfügung. Nähere Informationen gibt es im Internet unter www.terminland.eu/impfaktion-hausarzt-badsoden/.

Overdick weist auch auf die Infostände des Gesundheitsamtes in Zusammenarbeit mit den Kommunen hin. Dort würden auch kurzfristige Termine im Impfzentrum des Kreises vermittelt. Aufgebaut sind die Stände an folgenden Orten:

- Hofheim:** Homburger Straße 1 (Stadtteiltreff) gegenüber Rewe, am 15. Juli von 13.30 bis 16.30 Uhr
- Hofheim-Marxheim:** Berliner Straße 27, am 19. Juli von 9 bis 12 Uhr
- Hattersheim:** Platz der Begegnung, Friedensstraße, am 13. Juli von 13.30 bis 16.30 Uhr
- Hattersheim-Eddersheim:** Siedlung Neue Heimat (Grünfläche) am 19. Juli von 13.30 bis 16.30 Uhr
- Hattersheim-Okriftel:** Bürgergarten, Haus der Vereine Schweitzer-Straße/Martin-Luther-Straße am 15. Juli von 9 bis 12 Uhr
- Kelkheim:** Marktplatz, am 21. Juli von 9 bis 12 Uhr
- Schwalbach:** Marktplatz, gegenüber KiK (Zufahrt über Rewe-Parkplatz), am 16. Juli von 9 bis 12 Uhr
- Sulzbach:** Schwalbacher Straße 5 (vor dem Rewe-Markt) am 12. Juli von 9 bis 12 Uhr
- Liederbach:** Bereich Am Wehr/Untermühle am 12. Juli von 13.30 bis 16.30 Uhr; Bereich Heidesiedlung, Gartenstraße, am 13. Juli von 9 bis 12 Uhr

